

Realizan concurso "Agua limpia para un mundo sano"

Edgar Juárez

Chimalhuacán, Méx.- Con la participación de 700 estudiantes de Primaria y secundaria se llevó a cabo el concurso "Dibujando agua limpia para un mundo sano", que realizó el Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS). Un universo con recursos naturales para todos los seres humanos, árboles y un mejor medio ambiente, son algunos de los sueños que niños y jóvenes chimalhuacanos dibujaron para su entorno, indicó el titular del organismo, Saúl Torres Bautista. Los estudiantes realizaron imágenes que reflejarán las acciones para cuidado, uso y ahorro del vital líquido. Los tres primeros lugares de la categoría básica que comprendió de primero a

tercer grado fueron: Gustavo Adolfo Velasco Flores, Arlet Daniel Martínez Canizalez y Jahaziel Ramírez Nava.

En la categoría media, de cuarto a sexto de primaria, ganaron: Wendoly Samperio Hernández, Nancy Daniela Sánchez Torres y Omar Guarneros Guerrero. En la avanzada, para jóvenes de primero a tercero de secundaria, los ganadores fueron Mirna Abilene Albarran José, Dulce Aidé Domínguez Menoloza, Judith Cristina Sánchez Martínez y Oralia Salazar Ramírez.

Celulares, televisiones, entre muchos otros regalos, fueron entregados como un incentivo a su creatividad y compromiso con el cuidado de los recursos naturales.

